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ABC 
MADRID 

JUSTICIA 

La asistencia jurídica gratuita, 
en peligro por falta de pagos 

El decano del Colegio de Abogados de 
Madrid, Antonio Hernández-Gil, explicó 
ayer en una jornada de puertas abiertas en 
lcam que los servicios que presta el Colegio 
a los ciudadanos están en peligro. El 
decano volvió a expresar su queja por la 
desatención permanente de ese servicio 
público esencial por parte de la Comunidad 
de Madrid. «Este año no se ha abonado 
ninguna cantidad. La deuda vencida es de 
25 millones de euros», apuntó. 
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Un total de 45 mujeres han 
retirado su denuncia por malos 
tratos 
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En primeros seis meses del año se pusieron en Melilla 

161 denuncias por violencia de género. El miedo a las 

represalias hace que las melilleses se retracten en su 

decisión. 

En los primeros seis meses de 2011 se han registrado 

un total de 161 denuncias por violencia de género en 

Melilla, de las cuales hubo 45 desistimientos. El 

miedo a la ex pareja y a las represalias que pueda 

tomar son las causas de que la mujer desista en 

denunciar los malos tratos. En este sentido, en el año 

2010 se interpusieron 362 denuncias en la ciudad, según datos del Consejo de 

Poder Judicial. De ellas, 122 melillenses renunciaron a continuar con la acción. 

Así, la abogada del Observatorio de Igualdad de Melilla, Francisca Gómez, comentó 

que se trata de uno de los principales retos a los que se enfrentan los letrados y 

jueces, pero que ya está en manos de los legisladores, para evitar que el miedo 

provoque la retirada de las denuncias por violencia de género. Estos datos formaron 

parte de una de las conferencias que ayer se impartieron enmarcadas en el 

seminario jurídico sobre violencia de género que imparte el Colegio de Abogados de 

Melilla. 

La secretaria general del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega 

Benito, el decano del Colegio de Abogados, Blas Jesús Imbroda, y la viceconsejera 

de Mujer, Fadela Mohatar, inauguraron estas jornadas que se celebran en la UNED 

y que continúan hoy con más conferencias. 

Ortega Benito destacó en su intervención las actuaciones que desde el Consejo 

General de la Abogacía se realizan en temas de violencia de género y violencia 

doméstica e incidió en el logro de una asistencia gratuita universal para todas las 

mujeres que sufren esta problemática. Además, comentó que hay que extender la 

protección de la ley no sólo a la violencia de doméstica, sino a todo tipo de maltrato 

hacia las mujeres. 

'El tratamiento de las víctimas de violencia de género extranjeras' fue el título de la 

conferencia ofrecida por Francisca Gómez. En esta charla incidió en la reforma de la 

Ley de Extranjería para que las mujeres que sufren maltrato y no están 

http://www.el  farodigital.es/melilla/sociedad/73145-un-total-de-45-muj eres-han-retira... 16/11/2011 
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documentadas no tengan miedo a denunciar ante la posibilidad de que se les abra 

un expediente sancionador. En el caso de que se demuestre que sufren este tipo de 

violencia, se les ofrece un permiso de residencia o trabajo de forma excepcional. 

Turno de oficio 

El abogado y componente de la Junta de Gobierno y de la Comisión de Turno de 

Oficio del Colegio Oficial de Abogados de Melilla, Joaquín Pedrero Ceballos, ofreció 

una charla sobre la asistencia jurídica gratuita a las víctimas de violencia de género. 

En el turno de oficio hay 64 letrados especializados en este tema que trabajan en 

guardias de 24 horas. Se cuenta con dos abogados por día. 

En 2010 fueron 322 las atenciones por violencia de género, es decir, una media de 

26,83 al mes. Mientras que los seis primeros meses del año 2011 la media de 

asistencias al mes es de 32,66. 

Principales retos de la abogacía 

"Desde el Consejo nos interesa el ámbito de la defesa de la mujer. Nos movemos 

para conseguir una inmediatez en la asistencia a la mujer, pues se trata de un tema 

fundamental", destacó Victoria Ortega Benito. 

"Que la asistencia jurídica opere desde el momento inicial, es decir, anterior a la 

imposición de la denuncia, a la petición de la orden de protección; y conseguir que 

la asistencia sea universal para todas las mujeres que sufren este maltrato", declaró 

la secretaria general del Consejo General de la Abogacía Española sobre los 

principales retos a los que se enfrenta la abogacía en relación con la violencia de 

género. 
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Protesta del turno de oficio este mismo mes en Valencia por los impagos.:: IRENE MARSILLA 

La propuesta de Justicia 
para pagar el turno de 
oficio divide a los letrados 

El decano de Valencia 
apuesta por negociar y 
cree que habrá acuerdo 
mientras el Consejo de 
Colegios de Abogados 
rechaza el plan 

:: B. LLEWAGENCIAS 

VALENCIA. El conseller de Justi-
cia, Jorge Cabré, quiere solucionar 
«el problema del turno de oficio». 
Por ello, la propuesta que lanzó la 
semana pasada a los abogados es pa-
gar la deuda contraída este año con 
el servicio público, pero también 
fijar un límite de presupuesto para 
el año que viene de 18,5 millones 
de euros. El lunes el Consejo Valen-
ciano de Colegios de Abogados 
(CVCA) rechazó el plan de pagos 
pero 24 horas después algunos de 
los decanos a los que agrupa se mos-
traron dispuestos a negociar. 

El decano del colegio de letrados 
de Valencia, Mariano Durán, apos- 

tó ayer por continuar las negocia-
dones con la Conselleria para con-
seguir una solución «a corto plazo» 
sobre el cobro de la deuda actual de 
los honorarios del turno de oficio. 
Además, el máximo dirigente de 
los letrados de la ciudad admitió 
que el prespuesto ofrecido «se pue-
de acercar bastante al interés de la 
Conselleria y de los abogados del 
turno de oficio de Valencia». 

Es más, Durán aventuró que el 
convenio podría firmarse la sema-
na próxima. Según ha podido saber 
LAS PROVINCIAS, hay otro deca-
no que ayer mostró a la Conselle-
ria una postura muy cercana a la 
ofrecida por su homónimo en Va-
lencia. 

Sin embargo, el CVCA mantu-
vo ayer la posición de rechazo trans-
mitida el lunes. «El Consejo des-
miente categóricamente que se 
haya aceptado la propuesta de la 
Conselleria de Justicia», puede le-
erse en el comunicado que envió el 
organismo por la tarde. Así, fuen- 

tes del organismo recordaron que 
se renhan la propuesta del Consell 
al considerar que «condiciona el 
pago de lo adeudado en 2011 a la 
aceptación del presupuesto del tur-
no de oficio para 2012». 

Por la mañam, el conseller apun-
tó que las negociaciones que man-
tienen desde hace cuatro meses se 
refieren a la resolución «global» del 
problema del turno y aclaró que no 
es condidonante. Y como prueba 
de ello afirmó que si fuera vincu-
lante no se entendería «que este 
viernes pasado hayamos pagado un 
millón de euros de dicha deuda». 

Además, Cabré insistió en que a 
los abogados del turno se les adeu-
da cuatro meses y aseguró que no 
se reunirá en breve con los letrados 
para tratar el asunto. El titular de 
la Conselleria de Justicia afamó que 
mantendrá la cantidad de 18,5 mi-
llones de euros presupuestada para 
el año que viene que ya supone un 
incremento de dos millones con 
respecto a 2011. 

LAS PROVINCIAS 
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Eventos 

La Exposición "Sueños del Sur" de José Luis Río aterriza en 
el colegio de abogados de Málaga 

El Colegio de Abogados de Málaga se ha convertido desde el 

pasado 9 de noviembre en centro de difusión de la obra del 

artista José Luis Río, que se inaugura este miércoles a las 

19,30 horas. 

Fotograñas realistas, en las que se muestran lugares y 

eventos típicos de la provincia, donde los malagueños podrán sentirse identificados y compartir las mismas 

emociones que el artista. 

José Luis Rio es Ilustrador, dibujante y portadista, que trabaja con un estilo pictórico usando las tecnologías del 

diseño por ordenador. Comenzó en 1996 con su obra "Balaire&The Factory", que fue seguida por 'Bosnia en 
guerra' o 'Irreal Performance', entre otras. Pero fue en el año 2010 cuando comenzó la presentación de su 

trabajo 'Sueños del Sur' por todas las instituciones de Málaga. 

La exposición 'Sueños del Sur de José Luis Río podrá visitarse hasta el próximo 23 de noviembre, de lunes a 

viernes de 9 a 15 horas, en el Colegio de Abogados de Málaga (Po de la Farola, 13) Más Información 
rAmInte5. 

( 15-11-2011 17:21:21) 

Más... 

Inauguración del I Congreso de la Abogada Valenciana 

El Decano del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia, Mariano Durán, junto con el Concejal Delegado de 

Coordinación Jurídica Ordenanzas, Licencias e Inspección, Félix Crespo, y un representante de la Conselleria de 

Justicia y Bienestar Social (por confirmar) inaugurarán este próxi 

( 15-11-2011 16:39:08) Saber más.,  

Canadá, el mejor pais para hacer negocios 

Con reconocida experiencia en los sectores de la alta tecnología, el desarrollo sostenible, el turismo y los sectores 

B2C, Open2America proporciona relaciones públicas a empresas interesadas en aumentar su visibilidad en 

Canadá, según Forbes, el mejor país para hacer neg 

( 15-11-2011 16:33:44) 5.Allernba„, 

IX Seminario del Instituto Robert Schuman de Estudios Europeos 

El Instituto Robert Schuman de Estudios Europeos de la Universidad Francisco de Vitoria, continuando su labor 

investigadora y de difusión y en el marco del Año Dual España ]Rusia, ha celebrado durante los días 25, 26 y 27 

de octubre su IX Seminario: 'Las relaciones de la UE con Rusia y los Estado 

( 15-11-2011 11:52:41) Saber nai,„ 

Jornada de puertas abiertas en el Colegio de Abogados de Madrid 

Hoy martes, el Colegio de Abogados de Madrid lleva a cabo un día de puertas abiertas en la justicia gratuita. Está 
previsto que los diferentes servicios del Colegio de Agogados de Madrid (Serrano, 11) atiendan a todos los 

públicos desde las 9:00h a las 15:00 horas. Durante estas jornadas todos los ciudadanos 

( 15-11-2011 10:32:38) Saber más... 

Para poder ver todas las noticias y artículos. Lo podrán hacer desde la Armee-da Aynnzarta 
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Los abogados prevén un repunte de 
pleitos matrimoniales con el nuevo 
Derecho Civil 

Xunta pretende que la separación de bienes sea la figura común 

 

Lulo Carlos Llora 1 VIGO/ LA VOZ 1 15/11/2011 

  

votos) 

  

El Colegio de Abogados de Vigo ha criticado los cambios en el régimen 
económico matrimonial que prevé la Xunta. Los legisladores pretenden modificar 
el Derecho Civil gallego, de manera que el régimen de separación de bienes sea 
el que impere. Actualmente, si no se pacta nada en contra, lo que rige en los 
matrimonios es la sociedad de gananciales. 

Según la Xunta, la sociedad gallega cambió, igual que la española, y las razones Relacionados de la noticia 
que en su momento aconsejaban que el régimen de gananciales fuera el general 	  
ahora precisamente aconsejan lo contrario. En Galicia se registran unos 14.000 	

Dudas sobre la mediación en divorcios 

matrimonios al año, de los cuales casi la mitad acaban en separación, por lo que 
uno de los argumentos a favor es que en caso de separación se evitarían los 
problemas para liquidar esta sociedad ganancial. 

• 

La Xunta quiere llevar una propuesta al Parlamento gallego para el próximo mes 
de diciembre. En cambio el decano del Colegio de Abogados de Vigo, Alfonso 
Álvarez Gándara, asegura que este cambio va a significar «un salto no baleiro, 
prometedor dunha presada de litixios». 

Desde el colegio profesional vigués explican que la situación de las parejas es 
muy distinta en las ciudades que en el rural por lo que en el campo muchas 
mujeres quedarían desprotegidas si se lleva a cabo la separación de bienes por 
defecto. 

Compartir 

Anuncios ()cese 

Divorcio 
Casos Penales Graves y Urgentes. Luis Romero y Asociados 900 300 307 
www.RomeroAbogados.com  

http://www.lavozdegalicia.es/vigo/2011/11/15/0003201111V15C6991.htm 	 16/11/2011 
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BALANCE DEL 70  CONGRESO DE LA ABOGACÍA 
MALAGUEÑA 

***** 155 votos 

II A 1.933 personas les gusta esto. 

12/11/2011.- www.malagees.com  

Al primer avance sobre el resultado del 7° Congreso realizado en canunicaoones anteriores, se 
une este breve resumen sobre algunos de los ternas tratados en las 51 ponencias y mesas 
redondas celebradas durante la principal cita formativa y dentifica sobre derecho que ha tenido 
lugar el presente 2011 en nuestra provincia. 
Magistradas del Tribunal Soprano, Magistrados y Jueces de Juzgados y Salas de kidienclas, 
Fiscales, Catedráticos, Profesares universitarios, Juristas y Abogados especializados en las más 
de veinte materias distintas tratadas, conformaron el plantel de ponentes de este 7° Congreso 
en su ya quinta aedo consecutiva. 

Los veinte bloques temáticos trataron las principales y más actuales novedades legislativas y 
procesales en cada una de las materias. En esta nada se citan brevemente algunas de ellas 
Infamando que se está afinando el material con las ponencias ofrecidas y también el acceso, 
desde ICAMALAGA TV, al contenido de las grabaciones de las ponenclas.Per orden alfabético 
canerrenernos pa Derecho Administrativo que trato los aspectos legales en materia de deecho 
medio antena' y la proteodón del medb ambiente. 

En Derecho Concursase expusieron la reforma, la Administración concursa' y la rebelando. 
En lo rento° al Derecho de consumo se obró la situación desde el punto de vista de las 
negligencias médicas, los Instrumeitos procesales para proteger los intereses del consumida y 
las aceleres tJau cas.  

En materia de Derecho de Estriben, se expuso la figura del Defensa del Pueblo en estos 
supuestos legales, el nuevo reglamento de extrageria, la medida cautelas urgente y el 
fundonamietro y naturaleza de los centros de internamiento de extranjeros. En Derecho de 
Familia los ponentes centraron sus exposiciones en la nulidad y los convenios reguladores y la 
valoración del interés del menor. 

Sobe el Desecho Urbanistko se bato la ordenada del territorio y el papel de los terceros en 
estos procernnientos El Derecho Deperthe abarcó en sus tres ponencias temas corno la 
negociación colectiva en los profesionales del deporte, las relaciones laborales en deportistas y 
el concepto de deportista profesional y sus connotaciones legales. 

En el ámbito del Derecho Internacional los ponentes desarrollaron aspectos corno las canalones 
regata-las y el aireen judicial en aspecto de familia y en matan cid. La Sección de Derecho 
Laboral fue una de las más concurridas del congreso y en ella se abordó el ámbito lebrel cal 
Las ponencias sobre la reforma de ta negociación colectiva y los concursos merambles. 

Sobre el Derecho Mercantil los ponentes trataron la separación y atina& de socios, las 
cuelas anuales y la responsabilidad de los administradores sociales Los delitos de estafa, la 
responsabilidad de las paseas »Miau y los delitos cata la mujer fueron los tinas que 
centraron las ponencias de Pinada> Penal. La Sección de Derecho Procesal contó ca, dos 
penendas y una mesa redonda. Las ponencias trataren los recursos de casación extraordinarios 
y de amparo y la mera redada que atareó el sevicio púbico ante la ares económica. 

El Derecho Tributario trato en sus ponencias el acceso a la información para Inspección 
Tributaria, los limites de planificación y el delito fiscal cano denlo. A las citadas especialidades 
del Desecho con Sección en el Colegio y el Congreso, se unieron también las de Responsabilidad 
Ovil, Gestión de Despachos, Diversidad Funcional y ascapaddad, Arrendamientes Urbanos y 
propiedad HOOKeltal, Mediada, Menees, Prevención de Blanqueo de Capitales y Tribunal 
Artera/ Canerizando por la última, el Tribunal Arbitral se celebró una mesa redonda bajo el 
titulo La Abogada pa el Arbitraje y en eta se debatió sobre la labor y figura de los Tribunales 
de Adata 

En Gestión de despacho se celebraron dos ponencias prácticas en las que se abordaron temas 
cano el cobro a clientes, marketing reladonal y formulas para soludonar los 10 ames más 
inmunes del abogado. 

http://www.malagaes.conilnoticia.asp ?id=30077 
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Mediación expuso sus Palcipales aspectos desde la entrada en viga de la Ley de Mediación, la 
mediación amo kit:bemba al servicio de la abogada y un Interesante comen. En cato a 
Resocsablidad Ovil se tratara/ en sus 3 prendas aspectos como el derecho de 
Indemnización pa daños a herederos, d supuesto de incendio de vehículo y d dolo Y la culP3 
en N seguro de automóviles. 

En materia de Menores se debatió sobe los aspectos prácticos en la intervención del abogado 
en los procesos de menores y la ejecuoto de sentencias en las que la pena sea privación de 
libertad. Las dos ponencias sobre Anendarnientos Urbanos y Propiedad Haizontal trataron los 
arbitrajes ante las situaciones de Propiedad Horizontal y Arrendamientos Urbanos y la reciente 
jurisprudencia sobre los contratos de arrendamientos de locales. 

Diversidad Fundo:nal y discapaciOad una de las nuevas secciones presentada esta año ha 
tratado la Ley de Petitorio prcbegido y los &odios de la persona con discapaddad a la vista 
de la convencido de Nueva York. En cuanto a prevención de Blanqueo de Capitales se celebró 
una payada que aboye la posición del abogado ante la prevención del blanqueo. 
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Abogado Asesinato w.vvrtornervAbovadn. mm   

Casos Penales Graves y Urgentes. Luis Romero y 
Asociados 900 300 307 

fSteuerberater Spanien1  ~atm 
Mesh? Deutsch-Spanische Kanzlei ganz Spanien. 
"SP v. Hohenlohe" 

f °metí Abogados  huozámátabzuulucam 
Comprometidos con los resultados Llámenos al 
915345234 

Consulte Abogado Online  ~annum 
5 abogados están en línea ahora. Pregunte, 
obtenga su respuesta ya! 
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ESPECIAL FOTOGRÁFICO 'JAVIER 
OJEDA EN ÁLORA, MÁLAGA' 
14/11/2011 
Manas le quiso perderse la cita ion 
lavler Ojeda. 12 mita banda malagueña, 

'l'Orada pa JaMerl.:. 

5.000 PERSONAS EXIGEN EN MADRID 
QUE LA CUSTODIA COMPARTIDA SEA 
UN DERECHO FUNDAMENTAL DE LOS" . 
111.105 
14/11/2011 -  
La Unión Estatal de Atderacicoes y 
Asódadones pa la Custodia Canoarbda 

:(GEFACC), oletee   po . . 

'Tengo algo que decirte; el 
cortometraje de Ana Torres-Alvarez,, 
supera las 100 seleodones en 
fest/Gel/e 
14/11/2011; 

L O2XS Festival &tánico Que& As Rím, 
'Tengo algo Ole decide' el coremenji 
andaluz erigido, 

Rosana presentará se nuevoe:abajo: 
discográfico, ilkieted Dias,Oundo! 
14/11/2011 
D próximo viernes, 18 de noviembre, a 
partir- de las 21 Oras, Mi el Teatro' 
Municipal "Enrique de la..., 

NARRMA IlegÁa Abteduera; Mábqá el. 
próximo 19 de noviembre 
14/11/2011 
El 19 de noviembre el dance-rock de 
NARRMA legará a Antiniera, tres colgar ei 
cartel de Entradas Ag..: 

[AMARLOS, MÁLAGA CELEBRA CON 
ÉXITO LA IV FERIA DEL JAMÓN Y 
PRODUCTOS DERIVADOS DEL CERDO 
14/11/2011 
El malagueño pueblo de [empalo ha 
celebrado este fin de serena en el pasee
ese María ilnolosa de... 
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Policías, abogados y fiscales piden rapidez en la destrucción... 
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Policías, abogados y fiscales piden rapidez 
en la destrucción de la droga 
El decano de los letrados cree que debe reformarse el procedimiento penal 
para permitir que sea suficiente con almacenar muestras de las partidas 
intervenidas 

L. GAPCIA / MALAGÁ I ACTUALIZADO Ie.U.20U 01:00 
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Varios meses y hasta un par de años. Ese es el 

tiempo que suele estar a disposición judicial la droga 

desde que es intervenida por las fuerzas de seguridad 

hasta que un juzgado autoriza su incineración. El 

robo de algunas de esas partidas el pasado fin de 

semana ha puesto sobre la mesa el problema de su 

custodia y ha llevado a policías, fiscales y abogados a 

reclamar una rápida destrucción de los 

estupefacientes que son decomisados en operaciones 

antidroga. 

"Si con garantías para la defensa se hace un 

muestreo riguroso, no tiene sentido guardar miles de 

kilos porque eso conlleva unos gastos", reflexionó el 

decano del Colegio de Abogados, Manuel Camas, que 

se mostró partidario de reformar el procedimiento penal para que no sea necesario 

conservar "meses e incluso años" esas partidas. La idea compartida por distintos 

profesionales es que no se almacene tanta droga Intervenida, sino solo muestras para el 

caso de que sean necesarios contra análisis. 

"Para las fuerzas de seguridad supone un gran esfuerzo incautar droga y que vuelva a entrar 

en circulación como ha ocurrido es una pena y desmotiva a los profesionales", añadió. 

Camas apuntó que el robo puede generar dificultades en algunos procedimientos ya que 

eran partidas que estaban a disposición judicial y constituían una prueba. Sus consecuencias 

dependerán de que haya otras pruebas y de que ya se hubieran hecho los Informes sobre 

esos estupefacientes. Para el decano, "no es razonable" que hasta que no acabe el 

procedimiento tenga que almacenarse toda la droga de una partida. 

Por su parte, el fiscal Jefe de Málaga, Antonio Morales, consideró "un hecho gravísimo" el 

asalto al depósito de Sanidad Exterior, en el recinto portuario. Igual que Camas, opinó que 

es desacertado custodiar "tanta" droga porque constituye "una tentación terrible", según 

dijo a la agencia Efe. Además, Morales opinó que la droga intervenida, por su potencial valor 

en el mercado, debería vigilarse con mayor esmero, como si se tratase de explosivos o 

armas. Para el fiscal jefe, tampoco tiene sentido guardar toda la droga de un alijo cuando 

hay otros mecanismos como la destrucción de gran parte del estupefaciente y el almacenaje 

solo de muestras para eventuales contra análisis a lo largo del proceso judicial. 

También el Sindicato Unificado de Policía (SUP) reclamó más celeridad en la Incineración de 

las partidas intervenidas por las fuerzas de seguridad. "Hay que agilizar la destrucción de la 

droga", sostuvo Manuel Expósito, secretario general del SUP en Andalucía. 

O comentarios o votos a W I  X X 

O COMENTARIOS 

Ver todos los comentarios 

so comentario Normas de uso 

Manuel Expósito. secretario generN del 
SOP enFr.:Nuera. 
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responsareitza de las 
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La 64 promoción posando a er en La Merced. :: F MANZANERA/ AGM 

Una promoción digna de recordar 

El rector de la UMU, Jose Antonio Cobacho, y el decano de la Facul-
tad de Derecho, Faustino Cavas, recibieron ayer en el claustro de 
La Merced a una nutrida representación de la 64 promoción, que 
este año cumple su cuarto de siglo. Entre sus miembros se encuen-
tra, entre muchos otros, el presidente del TSJ, Juan Martínez Moya 
o el decano del Colegio de AbQgados de Lorca, Javier Campoy. 
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JUAN A. GARCIA CAZORLA, ABOGADO MÚSICO : «El derecho y la música ... Página 1 de 2 

Creada el 2 de rnaig de 1982, la meció Cara a Cara del ami de Sabadell publica una entrevisto cada dio, de chmarts a dissabte. Es superen fa els 5 
lets, tares tí 'actuall tac tont amb famosas con amb personatges ananims. Des de 7996 toses es poden consultar a Internet. Per consultar 

entrevistes onteriors al juliol del 2010 acedia a (hemeroteca. 

JUAN A. GARCIA CAZORLA, ABOGADO MÚSICO : «El derecho y la música me hacen feliz a partes 
iguales» 
Publicar el 11 novernbre 2011 per Victor (plome( 

El decano del Colegio de Abogados de Sabadell, Juan Antonio García Cazorla, 50, especializado en derecho 

mercantil y de familia, compone música new age cada noche después de cenar, en el estudio equipado con la 

última tecnología que tiene en el sótano de su casa. 

¿Cuando eligió estudiar derecho erró su vocación? 

No. Yo a los 14 años ya tocaba el piano y la guitarra, pero cuando tuve 

que elegir, una gran amiga me aconsejó estudiar derecho para más 

adelante dedicarme a la música. 

¿Fue un buen consejo? 

El mejor. Hoy esa amiga es mi mujer y la vida ha demostrado que acertó 

de lleno. 

Pues su primer disco no salió hasta el 2009. 

Me ha llevado algo de tiempo consolidarme como profesional del derecho y montar mi propio estudio. 

¿Domina hoy todas estas pantallas y aparatos? 

Con el tiempo me he convertido en casi informático y casi ingeniero de sonido. 

¿También casi músico? 

Soy autodidacta y ningún virtuoso de la interpretación. Pero como compositor creo que tengo gusto para 

combinar sonidos con armonía. Me gusta crear. 

¿La abogacía no le permite crear? 

Muchísimo. Pero el resultado de mi creación depende de los tribunales y no puedo verlo hasta transcurrido 

mucho tiempo. 

¿Es usted más feliz en esta butaca o en la de su gabinete? 

En las dos. No podría vivir sin una de las dos cosas. Se complementan. La música me hace feliz, pero ayudar a 

las personas también. 

¿Cada noche aquí abajo? 

Sí, después de cenar me encierro en este estudio y comienza mi mundo mágico. A veces me dan las 4 de la 

madrugada. 

¿Utilizan su música para hacer yoga, masaje tailandés o meditación? 

Sí. Los inputs que recibo por Facebook y Twitter me dicen eso. Desde un abogado que lo utiliza para relajarse 

después de un día duro, hasta un spa o un aerobic tranquilo. 

¿Pretende transportar al escuchador a un determinado estado mental? 

En mi disco Orient a Occident Project simplemente pretendo mezclar las atmósferas musicales de Oriente y 

Occidente. Nos unen más cosas de las que nos separan. 

¿Es buen conocedor de Oriente? 

Soy muy aficionado al 4x4 y he estado en Marruecos, Túnez y Egipto. Me he imbuido de su cultura, comida, 

tradiciones... 

Pero eso es el norte de Africa. 

India y China son mis asignaturas pendientes. Tenemos muchas ganas de visitar a nuestra niña apadrinada en la 

Fundación Vicente Ferrer. 

Pues uno de sus temas habla de la India y otro de China. 

Precisamente Rain in China, del que también tengo un video en YouTube que ya acumula 2.200 visiones, es mi 

tema más descargado en iTunes. 
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JUAN A. GARCIA CAZORLA, ABOGADO MÚSICO : «El derecho y la música ... Página 2 de 2 

¿Es música new age? 

Ahora te llaman chill out. 

El CD se vende con un gran sofá en la carátula. ¿Es una invitación a tumbarse? 

Sí, yo estaría muy contento si la gente lo escuchara relajadamente durante una hora sin interrupción en el 

sofá. 

Parece una música llena de detalles. 

Por eso hay que escucharla tan atentamente. Para disfrutar de la calidad del sonido que es mi obsesión. 

¿Y esos carteles de Barry White? 

Me apasiona Barry White desde siempre. De joven ya le imitaba y algún día tengo que componer algún soul con 

su estilo. 

Hoy se presenta Bobúo. 

Es el disco que compaña al libro infantil para hijos de juristas. 

¿Tanto cuesta explicarles vuestra profesión? 

Mucho. ¿Cómo cuentas a tu hijo que mientras un bombero y un médico se dedica a salvar vidas, tu te dedicas a 

delincuentes y separaciones matrimoniales? 

¿Con Bobúo es más fácil? 

Exacto es un libro de cuentos donde la tortuga es el juez y el búho el abogado. 

¿Lo ha compuesto aquí? 

Sí, pero con sonido digital y también analógico pues hay sonidos naturales del bosque de Sentmenat y el de un 

búho que me despierta cada mañana. 

Dos sabios 

HOY EN EL CORTE INGLÉS 

La presentación del libro-disco para hijos de abogados, Bobúo, será esta tarde, a las 19'00h, en la sexta planta 

de El Corte Inglés de Sabadell, Ámbito Cultural. 

Además del músico sabadellense asistirán también la escritora y también abogada, Emanuela Carmenad, y el 

ilustrador Dani Torrent. 

acinesia entrada ha esta publicada en INMR TICA-INTERNET MUSICA. Afegeix a les dreces dinares Cangar nermanent. 

Gnbries al WordPress. 
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400 abogados se 
reúnen en un congreso 

JUSTICIA 
:: EP. Cerca de 400 abogados se 
han inscrito en el I Congreso de 
la Abogacía del Colegio de Abo-
gados de Valencia (ICAV), que se 
celebrará entre el jueves y el 
viernes en el Palacio de Congre-
sos de Valencia. Tiene como prin-
cipal objetivo ser reconocido en 
el ámbito nacional «como una 
institución promotora de inves-
tigación, análisis y discusión so-
bre asuntos de actualidad y re-
lacionados con la Justicia». Se-
gún el ICAV en sus 250 años de 
historia, organiza este congreso 
por segunda vez. 

LAS PROVINCIAS' 
VALENCIA 
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"SI 
LOS ABOGADOS 
IMPULSAN EL 
PRIMER CENTRO 
DE MEDIACIÓN 
EN BARCELONA 

Barcelona *Los ciudadanos, 
abogados, empresas e 
instituciones cuentan desde ayer 
con un caneo de mediación Poto) 
en la calle Rogar de Llúria.113, en 
Barcelona. Ea un nuevo servicio 
que pone en funcionamiento el Col. 
leal d'Advoceta de Barcelona para 
promover el sistema de mediación 
para que las parles en conflicto 
lleguen a un acuerdo sin necesidad 
de recurres los juzgados. Este 
método ayudará a descongestionar 
la administración d Justicia. Las 	■ 

Inatalackeneslueron inauguradas 
por el decano de los abogados 
Pedro L Ware y la consedera da 
Justicia, Pilar Fernández Bozal. 
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